



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Au Département des relations ecclésiastiques extérieures, rencontre avec un haut représentant du secrétaire général de l'ONU pour « l'Alliance des civilisations »

Le 26 octobre 2015, au DREE, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu un haut représentant du secrétaire général de l'ONU pour « l'Alliance des civilisations », Nassir Abd al-Aziz an-Nasser. Ce dernier était accompagné du chef de son secrétariat et attaché de presse Nikhad Saad, ainsi que de Mustapha Tlili, conseiller du haut représentant. Le ministère des Affaires étrangères russe était représentée par le 3^e secrétaire du Département des organisations internationales, S. A. Nikiforov. Le DREE était représenté par l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, et O. Mazour, du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

L'archimandrite Philarète a accueilli son hôte dans les locaux du DREE, le saluant au nom du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département.

Le vice-président du DREE a parlé de l'expérience historique de coexistence pacifique et de coopération constructive à notre époque entre communautés religieuses traditionnelles en Russie, notamment dans le cadre du Conseil interreligieux.

De son côté, M. Nasser a remercié de l'accueil qui lui était fait. Il a décrit le travail effectué par « l'Alliance des civilisations ».

Les interlocuteurs ont discuté de nombreux problèmes autour de la coexistence pacifique des peuples et des communautés religieuses, ainsi que du moyen de prévenir les conflits. Ils ont exprimé la préoccupation suscitée par la situation des chrétiens au Proche Orient, soumis à des discriminations et des persécutions.

Les deux parties ont convenu que les leaders des communautés religieuses avaient une autorité particulière et une grande expérience dans la prévention des guerres civiles.

A la fin de la rencontre, ses participants se sont dits prêts à poursuivre la coopération.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50057/>